Protestaría presidente en una sede alternativa

Torres Origel afirma que se analiza la pertinencia de otro recinto si las condiciones no son propicias en el Congreso

"En caso de que no estén las condiciones para que el próximo presidente de México rinda protesta como jefe del Ejecutivo de la Nación en el Congreso de la Unión, el pleno puede definir un sitio alterno para que se pueda realizar la ceremonia, es una posibilidad que se analiza", declaró el vicepresidente del Senado de la República, Ricardo Torres Origel.
En conferencia de prensa el

domingo, el también ex



Decenas de guanajuatenses interesados en la preservación del medio ambiente se reunieron ayer en el parque ecológico "El Orito" para recoger basura y pasar un rato de esparcimiento. También acudieron miembros de la asociación civil Amigos de El Orito. La labor ciudadana rindió fruto: se lograron llenar unas cien bolsas grandes con todo tipo de desechos.

La zona podría ser reforestada con especies nativas, asegura Carmen Cano

Propone investigadora que "El Orito" sea jardín botánico

Las 14 hectáreas que el actual Ayuntamiento pretendía ceder a la inmobiliaria Jarab para su cuidado deben ser siempre parte de "El Orito" y más bien se debe planear qué uso debe darse a ese parque ecológico a partir de un buen proyecto que dé servicios ambientales, consideró Carmen Cano Canchola, del Instituto de Investigaciones en Biología Experimental (IIBE) de la Universidad de Guanajuato.

Para la investigadora "sería genial" que ese parque ecológico, ubicado al norte del municipio, se convirtiera en un jardín botánico o una zona de recreación ecológica que podría ser reforestada, pero con especies nativas, subrayó.

Además: Se unen capitalinos: limpian "El Orito" tras llamado de asociación



El 60% de los escolares en el estado son obesos

Un 60 por ciento de los niños, niñas y

adolescentes en edad escolar (entre los 5 y 19 años de edad) tienen problemas de sobrepreso u obesidad en Guanajuato. En este problema de salud influye la presencia de las "tiendas escolares" por el tipo de productos que se expenden, especialmente frituras, pasteles sin mayor valor nutritivo.

Dejará municipio deuda de 52 mdp a próximo gobierno

El alcalde interino de Guanajuato, Juan Antonio Valdés Fonseca informó ayer que están pagados ocho de los 60 millones de pesos con los que se endeudó el municipio para concretar el ambicioso programa de obra pública que ejecuta en conjunto con el gobierno estatal.

Pide AMLO al Ejército que no reprima_

Columnas

Los mercenarios de Ulises

por raymundo riva palacio

La situación de los derechos de los adolescentes mexicanos

Procuraduría de los Derechos Humanos

La derechización del PRI

por francisco rodríguez

Deja Román-Pumar en 8º lugar a MSD, reto subir más, 120 mdd en 3 años y novedades en breve

por alberto aguilar

AMLO con la derecha

por ricardo alemán

Interés

Yuriria

Desecha TCA la demanda de síndico contra Ayuntamiento

Dolores Hidalgo

Confía ex alcalde que se solventen observaciones a su gobierno

San Miguel de Allende

Acusan a hospital de de negligencia

Si en su navegador no aparece la edición de hoy, utilice el botón de su navegador para refrescarla.



Haga clic en el botón inferior para refrecar esta página.

Refrescar portada

Gto. C.P. 36260, Tels. (4) 7331263, 7331253, 7331266, Fax: 7330057 y 7331252. Apartado Postal No. 32 FastCounter by LinkExchange

CounterData.com





